

学校だより



香いを永く伝えよや



山ノ内町立南小学校

令和4年3月11日

文責：原

☆六年生を送る会～オンラインでの開催～

六年生を送る会は、5年生が初めて計画・実行する会です。今年度もオンラインでの開催となりました。

5年生が考えた6年生に関するクイズにみんなで挑戦したり、5年生のアンパンマンの劇を見たりしました。6年生の発表では、一人一人からそれぞれの学年へメッセージが送られ、華麗なるダンスでしめくくってくれました。さすが6年生のダンスはかっこよかったです。最後の最後には5年生が作成した画像による「6年生の思い出」です。6年生の成長が見て取れるとても素敵な内容でした。5年生の6年生への感謝の思いが込められていました。少し緊張した面持ちで会を進める5年生の姿には「いよいよ引き継ぐ」という思いが全身からあふれ出ていました。5年生の皆さん、お疲れ様。そして、6年生の皆さん、これまでありがとうございました。

☆卒業証書授与式の縮小、変更の可能性について

卒業式まであと数日となってしまいました。新型コロナウイルス感染拡大防止に家庭でも細心の注意を払っていただいている毎日です。長野県では「新型コロナウイルスまん延防止重点措置」が解除されましたが、安心できるレベルではありません。引き続き、感染防止のご協力をお願いいたします。

さて、本校では3月16日(水)に卒業証書授与式を予定しております。小学校を終えるという大きな節目の式です。予定通り举行できることを願っていますが、山ノ内町及び本校の感染状況によっては、以下のようなことも視野に入れております。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

- ①式への参加範囲を制限し、参加者を卒業生・保護者・来賓(PTA 会長)・職員・教育委員会とし、在校生は参加しない場合もある。
- ②卒業学年が卒業式当日、学級閉鎖の措置がとられている場合は、卒業式を延期し3月22日(火)に実施することを考えている。参加者は卒業生・保護者・来賓(PTA 会長)・職員・教育委員会とする予定。その場合、16日(水)は1～5年生のみ登校し、離別式を実施することも視野に入れている。
- ③卒業式の延期が14日(月)に決まっているときは、15日の終業式の後、1～5年生で離別式を実施する予定。16日は臨時休校とする。
- ④連絡方法：オクレンジャー

☆今のところ、6年生保護者の皆様にご案内した通知のように举行する予定です。

☆キャリア教育 ～6年生～

先日、6年生がキャリア教育の一環として、オンラインでタイのプロサッカーチームに所属している山寺優作選手(長野県出身)とオンラインで交流しました。大学時代のサッカー部での様子、どのような経過でタイに行こうと決めたのか、タイでの生活、所属しているチームについてなど話していただきました。タイに行くにあたっては、自分で支援してくれる企業を探したそうで、長野県の企業名が入ったTシャツを着ていました。その後は、子どもたちから「タイで流行っていることは?」「小学校の時好きだった教科は?」「日本とタイでちがっていて驚いたことは?」など質問が出されました。「彼女はいますか?」なんていう質問も。最後に、「感謝の気持ちを持って!」と子どもたちにメッセージを送ってくれました。自分がやりたいことを続けるための方法はいろいろあること、努力すること、学ぶことなどたくさんのお話を伝えていただきました。

